



Editado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo

Redacción y Administración: Casas Consistoriales

Concejal-Delegado del Boletín Informativo Municipal: don Manuel Hernández de Lucas.— Redactor: don Francisco Zarco Moreno

Depósito Legal: TO. 430 - 1967.— Impreso en Talleres Gómez - Menor.— Callejón de la Sillería, 3, Toledo

En el discurso pronunciado por el Alcalde con motivo del nuevo año, expuso detalladamente la labor realizada por el Municipio en 1972

Como ya es tradicional, al finalizar el año, el Alcalde-Presidente se reunió con autoridades y funcionarios para despedir a 1972 y ofrecer a todos los reunidos una copa de vino español.

Asistió a este simpático acto el Gobernador Civil accidental, señor Finat y de Bustos; Gobernador Militar, General Del Pino Juanena y primeras autoridades y representaciones de Toledo.

El señor Vivar Gómez pronunció un discurso que resume la labor desarrollada en el pasado año. Amplio y detallado informe que ofrecemos a continuación:

Excmo. Sr. Gobernador Civil, Excmo. Corporación Municipal, Ilmos. señores, señoras, señores, queridos funcionarios:

Es quizá una de las principales obligaciones de cuantos administran de alguna manera los intereses públicos, el mantener debidamente informado a aquellos a quienes administran. Por ello y porque somos conscientes de que nunca es bastante la información facilitada, aprovechamos esta ocasión —en que tradicionalmente nos reunimos cuantos de alguna manera servimos los intereses de Toledo, bajo la Presidencia de nuestras Autoridades Provinciales, con objeto de despedir el año que finaliza y formular nuestros mejores votos para el año que comienza— para hacer una breve exposición de la actividad municipal, de cuáles han sido los hechos

más importantes ocurridos en nuestra ciudad y cuáles las metas trazadas por la Corporación para alcanzar en el próximo año de 1973.

Tengo el firme convencimiento de que el año 1972, ha sido verdaderamente importante en la vida de nuestra ciudad, convencimiento que se deduce de los hechos que seguidamente expongo.

OBRAS EJECUTADAS

Obras ejecutadas: Se han concluido las obras del abastecimiento de agua del Guajaraz, con ellas se han terminado las restricciones de agua potable que tantos años hemos padecido. El importe total aproximado de este complejo (presa, depuradora, estación elevadora y canal) ha sido de 175.000.000 de pesetas.

La importancia de estas obras y de su significado para el futuro de la ciudad, no es preciso ponderarla más. El buen sentido de los toledanos, que tanto han sufrido por las insuficiencias anteriores, la valorarán en su justa medida. Basta señalar que, actualmente, de los ocho millones de metros cúbicos aproximadamente que consume Toledo al año, el cincuenta y cinco por ciento proviene del Guajaraz.

— Se ha terminado la primera fase del Camino de Ronda, por un importe de siete millones ochocientos mil pesetas y obras complementarias en esta vía por dos millones seiscientos noventa y cuatro mil trescientas cuarenta y cinco pesetas.

— Se ha urbanizado completamente el barrio de Santa Teresa, con un importe total de siete millones quinientas noventa y cuatro mil trescientas noventa y seis pesetas.

— Se ha finalizado la primera fase de urbanización de Palomarejos (calles de Galicia, Bruselas y otras), con un importe de seis millones novecientos cuarenta y ocho mil seiscientos pesetas.

— Se han concluido las obras de mejora y embellecimiento de un paseo tan importante como el de San Cristóbal, por un importe

